
Eishockeyspiele Kanada/UdSSR

Wie das Büro der Kanadischen Eishockey-Liga (National Hockey League, NHL) bekanntgab, haben Vertreter der NHL und des sowjetischen Eishockey-Verbandes ein vorläufiges Übereinkommen darüber erzielt, im kommenden Winter eine Reihe von Spielen auszutragen.

Die sowjetischen Funktionäre sind inzwischen nach Moskau zurückgereist, um die endgültige Zustimmung dazu einzuholen, daß zwei Sowjetmannschaften im Dezember und Januar in Kanada gegen vier NHL-Mannschaften zum Spiel antreten.

Die Mitglieder der sowjetischen Teams werden aus vier Spitzenmannschaften der russischen Oberliga ausgewählt werden. Die kanadischen Teams sind noch nicht benannt worden.

Der Vorschlag des Bundesministers für Gesundheitswesen und Volkswohlfahrt Mark Lalonde, ein internationales Turnier zwischen den Nationalmannschaften Kanadas, der U.S.A., der Sowjetunion, der Tschechoslowakei, Schwedens und Finnlands zu veranstalten, wurde bei dem Treffen nicht diskutiert; NHL-Vorsitzender Clarence Campbell hatte sich gegen diesen Gedanken ausgesprochen.

Neubraunschweiger Spezialitäten aus Meerespflanzen

Mit der Eröffnung einer neuen Verarbeitungs- und Frischhalteanlage für Meerespflanzen durch die Atlantic Mariculture Limited in Castalia (Kreis Grand Manan) ist Neubraunschweig auf dem Gebiet der technischen Entwicklung nun in die Spitzengruppe der internationalen Lebensmittelerzeugung aus Meerespflanzen vorgerückt, deren Weltproduktion sich auf über 250 Mio \$ pro Jahr beläuft.

Die neue Anlage wurde am 9. Juni von Omer Leger, Neubraunschweigs Minister für Fischereiwirtschaft, eröffnet. Sie ist das Ergebnis eines laufenden Programms der Provinz, bei dem die Regierung und die Industrie im Hinblick auf die Einführung und Verbesserung der Ernte-, Verarbeitungs- und Absatzmethoden für Neubraunschweigs Meeresfrüchte zusammenarbeiten.

In Neubraunschweig wird die Speise-Rotalge seit vielen Jahren geerntet und verzehrt. Die Firma Atlantic Mariculture beschäftigt sich mit der Entwicklung dieses Erwerbszweigs, verbreitert das Sortiment von Spezialnahrungsmitteln aus Meerespflanzen aus dieser Provinz und wendet dabei hochmoderne technische Verfahren an.

Die Firma wird die traditionellen Absatzmärkte mit hochwertiger Speise-Rotalge beliefern und außerdem ein breites Sortiment von Gewürzen aus dem Meer und Nahrungsmitteln aus Meerespflanzen sowie Würzen, Futterzusätze, Düngemittel und sonstige Produkte aus verschiedenen Arten von Meeresalgen exportieren, die in reicher Zahl in der Fundy-Bucht vorkommen.

Herausgegeben von der Informationsstelle des Ministeriums für Auswärtige Angelegenheiten, Ottawa KLA OG2.

Nachdruck unter Quellenangabe gestattet; Quellennachweise für Photos sind im Bedarfsfall von der Redaktion (Mrs. Miki Sheldon) erhältlich. Ähnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in englischer, französischer und spanischer Sprache.

This publication appears in English under the title Canada Weekly. Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada. Algunos números de esta publicación aparecen también en español con el título Noticiario de Canadá.